

Sujet :[INTERNET] Enquete publique - projet agrivoltaïque de Pleyber Christ

Date :Fri, 19 Apr 2024 13:59:44 +0000

De :Patrick Guillaud

Pour :pref-consultation@finistere.gouv.fr

Bonjour,

En tant que citoyen soucieux des enjeux environnementaux actuels, je tiens à apporter ma contribution à l'enquete publique pour le projet agrivoltaïque de Pleyber-Christ.

Il est temps que la France accélère sa transition énergétique vers les énergies renouvelables, quelles qu'elles soient, et l'agrivoltaïsme est un des leviers que nous devons activer collectivement.

D'autant plus quand le projet peut apporter un soutien à des agriculteurs locaux:

- protection de l'élevage,
- ombrage partiel des pâtures
- diversification de revenu pour continuer à être pleinement agriculteur

Et qu'il est développé intelligemment:

- avec les agriculteurs au centre de la démarche
- en transparence et concertation avec le territoire !

Décloisonnons notre vision du territoire et envisageons le foncier comme un endroit où peuvent tout à fait cohabiter plusieurs usages ou finalités: agriculture, énergie, biodiversité....

J'espère pouvoir visiter bientôt la ferme agrivoltaïque de Pleyber-Christ et voir comment les exploitants ont développé leur activité grâce à lui.

Cordialement,
Patrick Guillaud